



**Gemeinde
Notzingen**
DER BÜRGERMEISTER

Herrn
Architekt Hermann
Bilderhäuslenstr. 4

73257 Köngen

23. März 2004

Referenz – Um- und Anbau Gemeindehalle Notzingen

Sehr geehrter Herr Hermann,

von Seiten des Gemeinderats Notzingen wurde Ihr Architekturbüro mit der Planung des Um- und Anbaues unserer Gemeindehalle beauftragt. Die Gemeindehalle wurde 1961 gebaut und es war eine doch recht schwierige Planung des Umbaues sowie des Anbaues im Foyerbereich und der Technikräume. Wir dürfen Ihnen gerne bestätigen, dass Ihre Planung für den Um- und Anbau an der Gemeindehalle sofort große Zustimmung im Gemeinderat fand. Die Realisierung des Bauvorhabens läuft seit September 2003, wobei wir Ihnen, wie auch Ihren Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern, größten Sachverstand, auch bei der Bauleitung bescheinigen dürfen. Vor allem ist ja bekannt, dass bei Umbaumaßnahmen immer größere Probleme auftreten. Hier haben Sie durch umfangreiche Voruntersuchungen doch erreicht, dass nachträgliche Maßnahmen nur in wirklich sehr geringem Umfange bisher angefallen sind. Der Großteil der Gewerke ist ausgeschrieben und vergeben, wobei ersichtlich ist, dass die Ausschreibung der Gewerke sehr detailliert und praxisbezogen war, was bei Umbaumaßnahmen eine wichtige Voraussetzung ist.

Weiter wurde Ihr Büro vom Gemeinderat mit der Sicherheits- und Gesundheitskoordination beauftragt, auch diese Überwachung erfolgt von Ihnen mit größter Sorgfalt.

Wir dürfen Ihnen gerne bestätigen, dass die Zusammenarbeit zwischen Ihrem Büro und der Gemeinde – Planung und Bauleitung - wirklich reibungslos verläuft und als sehr gut bezeichnet werden darf. Wir können Sie uneingeschränkt für Umbaumaßnahmen weiter empfehlen.

Mit freundlichen Grüßen


Flogaus